

## Vu dans la presse : Les collégiens ont du goût

Posté le Jeudi 20 Octobre 2011, Par [gscg](#) Catégorie [La presse en parle](#)



À l'occasion de la Semaine du goût, à partir de demain et jusqu'à vendredi, les élèves de 5e A du collège de Saint-Jean Bosco de Gabarret (40), en partenariat avec la médiathèque

cazaubonnaise, présentent une exposition de 27 dessins. C'est sous la direction de Gwendoline Hueso, professeur d'arts plastiques, que ce projet a été réalisé. Les collégiens ont réalisé leurs œuvres en déployant leur jeune talent et développé une thématique, qui propose au public une palette de saveurs. Chaque élève a dessiné son dessert idéal, celui-ci est disposé dans une assiette accompagnée de ses couverts.

Ces restaurateurs en herbe ont intitulé leurs desserts de noms évocateurs tels que « dessert amour », « le dessert extraordinaire », « le dessert gourmand »... Leurs dessins réveillent les pupilles et révèlent l'univers créatif et gustatif de ces jeunes talents.

## **Henri Portes**

Mots clés: [Saint-Jean-Bosco](#) , [Arts plastiques](#) , [dessins](#) , [semaine du goût](#)